



よしだつうしん

吉田通信

第83号
【2021年8月】

〒950-1475 新潟県新潟市南区戸頭1347-1 TEL:025-372-1138 FAX:025-372-1155

■■この吉田通信は私とご縁のあった方、ご縁をいただきたい方に差し上げている月一個人通信です■■

◆抗原検査を始めました！◆

こんにちは。お世話になります。吉運堂の吉田竹史です。吉田通信第83号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、会社で7月から新たなコロナ対策を始めております。何かと言いますと、お客様と接するスタッフの定期的な抗原検査です。

現在、お店の入り口には消毒液と検温器も置いております。そして、以前から何度かご紹介しております空間除菌のクリーン・リフレを店舗内に設置し、また、営業マンは除菌水をスプレーボトルに入れて携帯しております。そこに、スタッフの抗原検査を追加することにいたしました。

抗原検査というのは、ご存知の方もいらっしゃるかと思います。PCR 検査と同じく“今現在”感染しているかどうか分かるものです。PCR 検査よりも検出率は劣りますが、しかし、PCR 検査と違って短時間、それこそ5分で結果がわかるという優れたものです。一般的に、インフルエンザの検査を病院で受けるときは、この抗原検査が使われているようです。ちなみに、似た名前のものとして、抗体検査がありますが、こちらは“過去”に感染していたかどうか分かるものです。

実は、会社として今年の2月に抗原検査キットを300個ほど購入していました。県外のお取引先さんが、もし、こちらに来られるときは、事前に抗原検査を受けていただこうと思い、購入をしていました。ただ、打ち合わせのほぼ全てがオンラインででき、県外からお取引先さんが来られることはありませんでした。

そこで、この抗原検査キットの何かよい使い道はないか？と考え、お客様と接するスタッフが定期的に抗原検査を受ければ、お客様もより安心していただけるのではないか？と思い、この取り組みをスタートいたしました。



実際にやってみると、スタッフから「自分が安心します」といった声もあり、また、いっしょに暮らすご家族への安心材料にもなっているようです。感染が増えてきているこの時期に、定期的にこの抗原検査を続けていけたらと思っています。

◆発行者コラム◆

今回もまた最後までお読みいただき、誠にありがとうございます。さて、私は大の枝豆好きです。7月から本格的な枝豆シーズンに突入いたしました。以前より、枝豆を皮付きのまま粗挽き胡椒とニンニクといっしょに炒める「枝豆ガーリック」が好物です。先日、今年初めての「枝豆ガーリック」いただきました。やっぱりおいしい！いろんな人にお勧めしていますが、反応はイマイチ。ビールにも焼酎にもワインにも合います。ぜひ、一度お試しください。おすすめです！吉田竹史

■■吉田通信を今後ご希望されない方は、大変お手数ですが090-3339-0424までご連絡をお願いいたします。■■

【発行者プロフィール】

名前：吉田 竹史（よしだ たけし）
生年月日：昭和40年8月21日（O型）
出身地：新潟県白根市（現・新潟市南区）
経歴：都内の学校を卒業後、証券会社（水戸 & ニューヨーク）の4年間の勤務を経て吉運堂へ。

趣味：上手くないゴルフ、強くない将棋
（NHKの将棋対局を見ることは好きです）
家族構成：妻、娘、息子



吉田 竹史